



## Kürzlich feierte Franz Kapeller seinen 90. Geburtstag!

GPF-Landespensionistenvertreter Franz Poimer stellte sich als Gratulant ein und überbrachte im Namen der GPF-Oberösterreich Aufmerksamkeiten.

Franz Kapeller erfreute sich aufgrund seiner Verlässlichkeit und seiner besonderen Hilfsbereitschaft allgemeiner Beliebtheit. Wo immer eine hilfreiche Hand gebraucht wurde, war er zu finden.

Für Franz, der nahezu 70 Jahre Ge-

werkschaftsmitglied ist, war es schließlich aus seiner persönlichen Haltung heraus selbstverständlich, sich auch als Personalvertreter für die Anliegen seiner KollegInnen in der Werkstätte der ehemaligen Postgarage Linz - Raimundstraße ebenso verlässlich einzusetzen.

*Franz Poimer*

